



<http://viltails.fr>

29 rue de la Fraternité
03000 MOULINS - Tél. : 04 70 48 25 25

À L'ASSAUT DE SPA-FRANCORCHAMPS

Deux mois après sa belle 4^e place lors de la manche d'ouverture du championnat FIM EWC au Mans (France), l'équipe Honda Viltails Racing a pris la route de la Belgique pour les 24H de Spa EWC Motos, qui ont retrouvé le calendrier de l'Endurance la saison dernière.

Trente-sept équipes sont engagées à la deuxième manche du championnat FIM EWC 2023, qui se déroulera les 17 et 18 juin sur le légendaire circuit de Spa-Francorchamps, en Belgique. Tous ces protagonistes sont entrés en action dès aujourd'hui pour prendre part aux premières séances d'essais privés.

Récompensée par une prometteuse 4^e place aux 24 Heures Motos du Mans (France) lors de l'ouverture de la saison en avril dernier, la toute nouvelle Honda CBR 1000 RR Fireblade frappée du numéro 333 a su d'emblée prouver sa compétitivité. Plus que jamais, son objectif est de progresser encore dans la hiérarchie mondiale de l'Endurance à l'occasion de ce deuxième rendez-vous de la saison sur un circuit que l'équipe apprécie et où elle s'est déjà



illustrée l'année dernière en terminant 6^e, au terme d'une très belle remontée au classement suite à la chute d'Erwan Nigon.

Pour défendre toutes ses chances, l'équipe managée par Yannick Lucot alignera comme au Mans un quatuor de pilotes performants et expérimentés. Aux côtés de l'Allemand Florian Alt, véritable pilier de l'équipe qui signe cette saison sa 7^e année consécutive de collaboration avec le team Viltails, nous retrouvons le Sud-Africain Steven Odendaal, l'Argentin Leandro Mercado et l'Anglais James Westmoreland, ce dernier assurant le poste de pilote de réserve.

Actuellement 5^e au classement provisoire du championnat FIM EWC 2023 avec un total de 36 points, Honda Viltails Racing s'impose une fois encore comme la meilleure équipe privée du plateau. En embuscade juste derrière les écuries officielles, tout le team aura à cœur de montrer sa détermination et le potentiel de la Honda dès vendredi 16 juin, lors des essais libres de 10h00 à 11h00 puis à l'occasion des deux séances qualificatives, programmées de 12h00 à 14h00 puis de 15h15 à 17h15 (heures locales) qui dicteront la place sur la grille de départ. Cette journée de préparation très chargée se conclura par les traditionnels essais de nuit, de 21h30 à 23h00.



Engagé à vos côtés

